

HELLA

Lichtkonzept für Kommunen

[30.01.2014] LED-Lösungen für kommunale Beleuchtung präsentiert das Unternehmen HELLA auf dem ETP-Kongress Straßenbeleuchtung 2014.

Der Lichtspezialist HELLA präsentiert auf dem 13. ETP-Kongress Straßenbeleuchtung (25.-26. Februar 2014 in Bremen) ein Gesamtkonzept für kommunale Beleuchtung auf der Basis von LED-Leuchten. Wie das Unternehmen mitteilt, steht dabei das Produktportfolio der Straßen- und Außenbeleuchtungs-Serie Eco StreetLine im Fokus. Laut Anbieter sorgt innovative LED-Technologie dafür, dass die Produkte eine sehr geringe Leistungsaufnahmen und eine lange Lebensdauer haben. Aufgrund ihres modularen Aufbaus seien die Leuchten flexibel einsetzbar, sodass bereits 80 Prozent der Anforderungen kommunaler Straßenbeleuchtung erfüllt werden könnten.

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, Hella, LED, Straßenbeleuchtung